

Bernhard Fröhlich
FDP-Fraktion
Einwohnerrat Liestal

Liestal, 3. März 2005

Motion

Änderung bei der Darstellung des Jahresprogramms

Der Stadtrat wird beauftragt, die Darstellung des Jahresprogramms zu ändern, um damit eine bessere Verständlichkeit und höhere Aussagekraft zu erreichen.

Bisher

Das bisherige Jahresprogramm ist zu wenig aussagekräftig und in der Systematik uneinheitlich.

Neu

Folgende Darstellungsform soll zu einer Verbesserung der Aussagekraft führen und als roter Faden für alle Bereiche dienen:

- Thema
- Ziele
- Massnahmen
- Laufende Rechnung / Investitionsrechnung
- Laufendes Projekt / Neues Projekt
- Bemerkungen



Bernhard Fröhlich